
4 Pièces

102 m²

Réf. 4057

455 000 €

Fontvieille
Maison à vendre (13990)
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Ce joli plain pied vous séduira par sa situation et son cadre de vie, à la

fois  au  calme  et  proche  du  centre  du  village  de  Fontvieille.Il  est

composée  d'une  entrée,  d'un  séjour  traversant  avec  poêle  à  bois,

d'une  cuisine  équipée,  de  trois  chambres  dont  une  avec  mezzanine,

d'une salle de bain et d'une salle de douche. Son extérieur vous invite à

la détente où vous pourrez profiter de notre climat favorable, dans son

beau jardin clôturé avec piscine et cuisine d'été. En bonus, un garage

et une allée pour vos véhicules.

This pretty single storey will seduce you with its location and its living environment,

both quiet and close to the center of the village of Fontvieille.It is composed of an

entrance,  a  living  room  with  wood  stove,  an  equipped  kitchen,  three  bedrooms,

one with a mezzanine, a bathroom and a shower room.Then, to take advantage of

our  favorable  climate,  you  can  relax  in  its  beautiful  fenced  garden  with  swimming

pool and summer kitchen. As a bonus, a garage and a driveway for vehicles.
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